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 広島市新型コロナウイルス対策 

   緊急事態宣言を解除・緩和・・第６報 但し、３密が原則 

 

  世界中を恐怖に陥れた新型コロナウイルスは、何とか一

次収束らしきところまで、頑張りました。しかし、

北海道、東京や北九州市など第２

波が出かけており、油断は禁物で

す。学校の方も６月１日から始めましたが、慎重に

繊細な計画のもとに、保護者の安心の出来る対応で、

登校を始めさせております。皆実学区住民のご協力をお願いします。一人一人

の気遣いと努力と忍耐が必要です。 

 

  これからの生活様式が、変わろうとしております！！ 

   家庭内、会社内、学校内、交通様式、外食形態、経済流通、すべてが変わります。 

 

   私たち社会福祉協議会、各種活動団体は、丁度総会時期に当たり、

従来の一堂に会する会議が出来ないため、色々の形で総会をしました。当

然、役所も同

じで殆んどを

文書による承

認や裁決で何

とか凌ぎました。準備のための小人数の会議と郵送など時間を要しました。

それがやっとという状況で、行事予定も流動的で、活動はすべて停止中止。家庭内で自粛待機

とオンライン会議とか、オンライン仕事とか、家庭内での仕事の形態になり、街に人の気配の

ない異

常な雰

囲気の

世界に

なりま

した。近

くのスパーや生活用品店のみ開業という不思議な経験を強いられました。現代の人達は、お互
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いにコミニュケーションを取らないとノイローゼになるようになってしまっています。特に、

子ども達は狭い空間での生活は耐えられないようです。一人暮らしの老人など、行場を失いさ

らに運動不足になり、体力的に弱ってきているらしく心配です。だから、認知症の進行が進む

らしく、医者も心配しているようですし、私達社協の者も心配しております。 

  皆実学区社協や各種団体の役員が決まりました。 

  役所も含めて、新年度の総会や会議は従前の会議は持てないので、文書郵送による在宅検討

にて承認を得るという形態をとった団体が殆んどでした。回答返信により裁決し、その結果を

報告するという二度手間になりました。取りあえず、新年度の社協や各種の活動団体の役員が

決まりましたので、皆様にご報告いたします。よろしくご協力の程お願いいたします。 

   各町内会の今後の行事も心配で、困っているのではないかと考えられますので、もし機会

があれば連絡会を持ちたいとも思っております。 

団   体   名 役職名 名   前 備       考 

皆実学区社会福祉協議会 顧問 元田 賢治 市議、５丁目町内会長、他 

顧問 石田 知己 皆実小学校校長 

会長 市川 宏 南区社協理事 以下学区集会所運営委員 

副会長 沖野 隆章 南区社協評議員、福祉推進委員 

副会長 曽利 章 南区社協評議員 学区集会所運営委員 

副会長 佐々木宏文 学区社協会計、学区集会所運営委員 

副会長 柴田 光雄 南区社協推進委員、学区民児協会長 

監査 檜垣 賢司  

監査 中山 修造  

比治山本町町内会 会長 中山 修造 以下は全員社協の理事と学区集会所 

皆実町一丁目町内会 会長 下井 良昭 の運営委員です。 

皆実町一丁目東部町内会 会長 木原 和子  学区集会所管理委員 

平和住宅自治会 会長 木川 孝二  

皆実町二丁・三丁目目町内会 会長 兼桝 忠義  学区集会所運営委員会会長 

皆実町四丁目町内会 会長 曽利 章  

皆実町五丁目町内会 会長 元田 賢治  

皆実町六丁目町内会 会長 中本 省三  

学区公衆衛生推進協議会 会長 木原 和子  

学区老人クラブ連合会 会長 木原 和子  

学区体育協会 会長 中山 修造  

学区子ども育成会 会長 山崎 信治  

学区青少年育成連絡協議会 会長 牛尾 克美  

皆実小学校 PTA 会長 田中 裕美  

学区母子寡婦福祉会 会長 井川 敬子  

学区女性会 会長 小山 幸子  

学区自治防災会 会長 元田 賢治  

学区自治防犯連絡会 会長 元田 賢治  

※ 団体名は、必らづしも正式名ではありません。 

 


